

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA REGULASI DIRI (SELF REGULATION) DENGAN PERILAKU KONSUMTIF PADA FANGIRL K-POP DEWASA AWAL

Created by CECILIA STEFANY PUTRI SOFYAN

Subject : Regulasi Diri, Fangirl, K-POP
Subject Alt : Self Regulation, Fangirl, K-POP
Keyword : Regulasi diri;perilaku konsumtif;fangirl K-Pop

Description :

Sebagai bentuk dukungan fangirl K-Pop terhadap idolanya, mereka melakukan kegiatan pembelian merchandise yang dirilis oleh idol group kesukaannya. Tindakan pembelian-pembelian merchandise yang dilakukan atas dasar keinginan ini didefinisikan sebagai perilaku konsumtif. Untuk meminimalisir perilaku konsumtif, dibutuhkan regulasi diri untuk mengatur perilaku tersebut agar tidak terjadi dampak yang merugikan bagi diri individu. Penelitian ini bertujuan untuk melihat hubungan antara regulasi diri dengan perilaku konsumtif pada fangirl K-Pop dewasa awal. Jenis metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif non eksperimental-korelasional, dengan teknik pengambilan sampel purposive sampling yang melibatkan 135 fangirl K-Pop dewasa awal, dan diuji menggunakan statistika dengan teknik Rank Spearman. Alat ukur skala regulasi diri terdiri dari 28 aitem valid dengan reliabilitas (α) 0,900 dan skala perilaku konsumtif terdiri dari 24 item valid dengan reliabilitas (α) 0,914. Hasil penelitian menunjukkan terdapat hubungan negatif yang signifikan (sig p 0,012 dan nilai koefisien korelasi 0,216) antara regulasi diri dengan perilaku konsumtif pada fangirl K-Pop dewasa awal. Tingkat regulasi diri yang dimiliki fangirl K-Pop memiliki regulasi diri yang sedang sebanyak 102 subjek (75,6%) dan yang memiliki regulasi diri tinggi sebanyak 33 subjek (24,4%). Tingkat perilaku konsumtif yang dimiliki fangirl K-Pop memiliki perilaku konsumtif yang sedang sebanyak 74 subjek (54,8%) dan yang memiliki perilaku konsumtif kategori rendah sebanyak 61 subjek (45,2%)

Contributor : Regina Navira Pratiwi, S.Psi., M.Sc
Date Create : 02/04/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180701194
Collection : 20180701194
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor